

DISCURSO DEL RECTOR EN ACTO DE CONSTITUCIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO REGIONAL DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO

Respetados Invitados, Sras. y Sres.

Hoy es un día especial para la Universidad de Tarapacá y para nuestra región. Con orgullo podemos señalar que estamos dando un paso trascendental a las formas y estilos tradicionales, de cómo históricamente nuestra institución se ha vinculado al territorio de nuestra región y a las comunidades humanas que le dan vida.

Con vuestro concurso y apoyo, desarrollamos y damos vida a la tercera misión que implementan las instituciones de educación superior complejas como la nuestra. Es decir, además de la práctica docente por excelencia que venimos realizando durante los últimos 35 años, se le suma la investigación básica y aplicada y la vinculación con el medio externo. Pero esta Vinculación transita desde la extensión tradicional hasta un ejercicio de diálogo bidireccional, en que además de generar oferta de servicios y acciones artístico-patrimoniales, la Universidad escucha y atiende el llamado de nuestra comunidad regional, lo procesamos y en la medida de nuestras capacidades, nos hacemos cargo con compromiso y lealtad.

Este es un trabajo en red, en niveles distintos de complejidad entre un plano directivo universitario y lo meramente operativo, que son las acciones de vinculación que se desarrollan al alero de nuestra agenda regular de trabajo, y el aporte de los convenios de desempeño o programas de mejoramiento institucional. Cobra más sentido aún este trabajo colaborativo, en miras al proceso de acreditación institucional que vivirá nuestra institución el año 2017. Este es el sello de garantía de una institución, que como la nuestra, exhibe este sello de distinción pública de calidad que es imperativo mantener.

El nivel estratégico representado por el **Consejo Consultivo Regional de Vinculación con el Medio** que hoy constituimos, es un grupo de trabajo, de carácter estratégico, conformado por representantes de la Universidad de Tarapacá y por representantes del

Gobierno Regional y de los sectores público, empresarial, artístico, medios de comunicación, deportivo y social.

El Consejo Consultivo Regional de Vinculación con el Medio se encargará de proponer y sugerir estrategias de vinculación, en concordancia con los lineamientos institucionales y el mandato de la misión y visión de nuestra Universidad, así como del Sistema de Dirección Estratégica. Propondrá temas de interés contingente, tomará conocimiento del programa anual de actividades de vinculación de la Universidad de Tarapacá, conocerá el impacto de la vinculación desde una perspectiva externa y retroalimentará al Equipo central y al Director de Extensión y Vinculación con el Medio en materias específicas.

El Consejo Consultivo Regional se reunirá de manera trimestral siendo el Director de Extensión y Vinculación con el Medio de la Universidad de Tarapacá, quien actúa como secretario ejecutivo de esta instancia, quien se encargue de convocar a dichas sesiones.

La mayor parte de quienes hoy forman parte de este Consejo son actores regionales públicos y privados externos a nuestra Universidad. De destacada trayectoria en cada uno de sus ámbitos. Cada uno de ustedes, sin dudar un minuto, han aceptado esta invitación de inmediato, cuestión que nos honra y compromete.

Quiero en nombre de nuestra Universidad, de su historia, de su gente, de los miles de profesionales que hemos formado, y de los aportes al desarrollo regional con el cual estamos comprometidos, agradecer profundamente a todos y cada uno de ustedes.

Mil Gracias por la oportunidad de repensar el presente y también por el desafío que involucra asumir juntos la gran tarea de construir el futuro de nuestra querida región y de nuestra Universidad.

Enhorabuena. Felicidades a todos y todas.